

1. Snookerclub Essen e. V.

2011



Dortmund wird zum Stolperstein

Nachdem im letzten Jahr für unsere Mannschaft „nur“ Platz vier in der BVW Oberliga Westfalen raussprang, sollte es in dieser Saison besser laufen. Doch erstens kommt es anders und zweitens als man denkt. Gleich am ersten Spieltag gab es in Dortmund eine heftige Niederlage. Vier Mal lautete das Ergebnis 2:0 und in zwei Spielen gab es jeweils eine 2:1 Niederlage. Die beiden einzigen Frames, die gewonnen werden konnten, holten sich Andreas Kaiser und Andreas Broede. Doch von da an ging es bergauf. Es folgten fünf Siege und ein Unentschieden. Dann kam der neunte Spieltag. Wieder ging es gegen Dortmund. Diesmal konnten Andreas Broede und Philipp Gaux gewinnen, doch leider gingen die restlichen Partien verloren, so dass es am Ende 4:2 für Dortmund stand und die zweite Saisonniederlage feststand. So reichte es am Ende der Saison immerhin noch für den zweiten Platz.



Hervorzuheben ist sicher die Leistung von Michael Klümpen. Er gewann zehn seiner zwölf Partien und erreichte eine Gesamtquote von 83,33%. Und so ganz nebenbei schaffte er auch das Highbreak mit 35 Punkten.

Insgesamt wurden sechs Spieler eingesetzt. Neben den bereits oben genannten waren das noch Uwe Klein und Michael Grolla.

Wenig Sonne, dafür umso mehr Regen gab es am 16. Juli, als sich Andreas Broede und Michael Grolla wieder auf den Weg nach Dortmund machten. Dort wurde im Vereinsheim des 1. SC Dortmund die Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft ausgetragen. Sieger und damit Westfalen-Meister wurde Jan Eisenstein vom 1. SC Bielefeld. Für unsere beiden Vertreter gab es leider nicht allzu viel zu holen. Beide schieden leider bereits in der Gruppenphase aus. Immerhin holte sich Tobias Rautenberg den zweiten Platz. Unser ehemaliges Vereinsmitglied spielt inzwischen in den Reihen des 1. SC Dortmund.

1. Snookerclub Essen e. V.



2011

Das Jahr endete dann mit einer späten Jahreshauptversammlung, einer Weihnachtsfeier und einem vereinsinternen Turnier.

Jetzt heißt es also auf ins Jahr 2012 – mit der Hoffnung, dass Dortmund nicht wieder zum Stolperstein bei irgendwas wird.

Oberliga Westfalen 2010/2011

Platz	Mannschaft	G.	U.	V.	Punkte	Diff.	Partien
1.	1. SC Dortmund 2	9	1	2	28	+30	51:21
2.	1. SC Essen	6	3	3	21	+4	38:34
3.	PSC Walkabout	5	3	4	18	+0	36:36
4.	1. SBC Bielefeld	3	7	2	16	+6	39:33
5.	BC SB Horst-Emscher	3	5	4	14	+6	39:33
6.	SC Hagen	1	5	6	8	-12	30:42
7.	1. SBC Bielefeld 2	1	4	7	7	-34	19:53

Eine Sache gilt es noch zu erwähnen. Auch wenn sich der 1. SC Essen noch nicht daran beteiligt hat, so gab es bereits im Jahr 2011 das erste Mal die Aktion „Deutschland spielt Snooker“. Und schon damals wurde bei Eurosport durch Rolf Kalb während der Weltmeisterschaften Werbung dafür betrieben. Dafür geht es im nächsten Jahr mit der Teilnahme daran los.



Übrigens – seit Mai 2011 gibt es die GST – Turnierserie, bei der jeder mitmachen kann. Einzige Bedingung – ihr müsst euch anmelden.